
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zu den Meerestieren zählt man a�e ,

die hauptsächlich im Meer leben.

Es sind also Fische, Seesterne, Krebse, Muscheln,

Qua�en,  und viele andere mehr.

Die Pinguine und die Wasser-Schildkröten leben auch oft im .

Sie legen aber ihre Eier an Land.

Robbenmütter bringen an Land ihre  zur Welt.

A� diese Tiere zählt man trotzdem zu den Meerestieren.

Es gibt aber nicht in jedem Meer dieselben .

Es kommt zum Beispiel drauf an, ob es im Meer kalt oder warm ist.

Dies ist ähnlich wie bei den .

Bei den Waldtieren kommt es sehr darauf an, in welchem Wald sie leben.

Quellenangabe: Artikel: Meerestiere (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Meerestiere&amp;oldid=23420


